

## À NOTER

**MAINVILLIERS. Assemblée générale du Cercle nautique des Vauroux.** L'assemblée générale du Cercle nautique des Vauroux aura lieu, samedi, à 17 heures, à la salle polyvalente du centre aquatique. Les adhérents de la saison 2020-2021 et ceux de la saison 2021-2022 sont invités à y participer. ■

## Le club nautique des Vauroux déborde de projets

« On a fait une très bonne rentrée, beaucoup de jeunes ont intégré le club », a annoncé Mireille Baragoïn, présidente du Cercle nautique des Vauroux, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue en présence d'une dizaine d'adhérents.

Le club est passé de 72 à 94 licences dont 54 femmes et 40 hommes. « Nous sommes inscrits dans le dispositif du ministère des Sports « zéro noyade » qui permet à des jeunes de participer gratuitement à un stage d'apprentissage de la natation. Nous avons réalisé trois sessions, la troisième a été perturbée par la fermeture du centre aquatique suite à la pandémie. »



**RÉUNION.** Le Cercle nautique des Vauroux a tenu son assemblée générale en présence du maire de Lucé, Florent Gauthier.

veau régional en natation course tout en gardant un cadre familial, être un lieu de formation et de convivialité. « Nous souhaitons favoriser le dialogue CNV et institutionnels tout en éveillant l'utilité du club auprès de la DSP (*délégation service public*). »

Le CNV, qui présente des finances saines, a obtenu l'an dernier, sa labellisation pour son école de natation et sa section sportive au titre du développement vers le niveau régional.

« La gestion du centre aquatique ayant été transférée au 1<sup>er</sup> janvier 2021 à Chartres métropole, nous avons eu des difficultés à

présenter notre budget prévisionnel n'ayant pas encore la certitude sur la suite qui sera donnée à nos demandes de subventions, a détaillé la présidente. Il nous a aussi été précisé qu'à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2022, les lignes d'eau seraient mises à notre disposition en fonction de l'occupation du bassin par le délégataire. » ■

## L'école de natation labellisée

Dans son rapport moral, la présidente a exposé les perspectives de cette saison. Le CNV souhaite développer le « Nagez forme santé » et « Nagez forme bien-être » pour les adultes, amener le maximum de personnes à pratiquer la natation, accéder au ni-

## BÉNÉVOLES

**Recrutement.** Le club souhaite compléter son encadrement et recherche également des bénévoles pour améliorer son fonctionnement.

**SOUVENIR.** « J'ai un attachement personnel pour la piscine des Vauroux, même si j'ai failli m'y noyer quand j'étais petit, justement parce que je ne savais pas nager », a confié le maire de Lucé, Florent Gauthier, lors de l'assemblée générale du CNV (Cercle nautique des Vauroux), samedi dernier. « C'est un maître-nageur qui m'a sauvé dans le grand bassin. Cela date. C'était dans les années 80. On y allait avec mes frères de façon récurrente. » ■